



**JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR**  
**DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS**



**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; DESIGNA A LETICIA RAMÍREZ AMAYA COMO NUEVA TITULAR DE LA SEP**

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, nombró a **Leticia Ramírez Amaya** como nueva secretaria de Educación Pública en sustitución de **Delfina Gómez Álvarez**. **Lopez Obrador** dijo que **Leticia Ramirez**, es una gente de absoluta confianza, preparada, honesta; igual que la maestra **Delfina**, con convicciones. Fue dirigente en Sección IX del magisterio, tanto del SNTE como de la CNTE; es otra maestra la que va a estar a cargo de la SEP. El primer mandatario señaló que **Ramírez Amaya** se desempeñó hasta este día como directora general de Atención Ciudadana de la Presidencia de la República, a cargo de recibir y dar respuesta a peticiones y demandas de habitantes procedentes de todo el país, misma responsabilidad que encabezó mientras el presidente **López Obrador** estuvo al frente del gobierno de la Ciudad de México. La secretaria saliente **Delfina Gómez Álvarez** decidió aceptar la tarea para participar como candidata a la gubernatura del Estado de México. **Lopez Obrador** agradeció a **Delfina Gómez Álvarez** por el tiempo que se desempeñó como titular de la SEP. Sostengo que ha hecho un trabajo excepcional, muy bueno. Agradecemos mucho a la maestra **Delfina** por su participación; la queremos mucho, maestra, porque esto no es nada más un asunto de racionalidad, también tiene que ver con los sentimientos. **Leticia Ramírez Amaya**, originaria de la Ciudad de México, es profesora de educación primaria y normalista egresada de la Escuela Nacional de Maestros, con estudios en Antropología Social y formación en Alta Dirección Pública. Se desempeñó como docente por más de 12 años en escuelas públicas de la zona poniente de la Ciudad de México. Tiene experiencia de más de 25 años en la administración pública. Inició como docente de la SEP y se desempeñó como coordinadora de Atención Ciudadana en el gobierno de la Ciudad de México. Hasta hoy fungió como directora general de Atención Ciudadana de la Presidencia de la República. Tiene militancia en la lucha social por la democratización del magisterio y la mejora de la educación pública desde la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE).

**SENADOR RICARDO MONREAL; INSISTE EN QUE ÉL SERÁ EL CANDIDATO DE MORENA PARA LA ELECCIÓN DE 2024.**

El coordinador parlamentario de Morena **Ricardo Monreal Ávila**, hizo un llamado de alerta a la jefa de gobierno, **Claudia Sheinbaum**, y a los secretarios de Relaciones Exteriores (SRE), **Marcelo Ebrard** y de Gobernación, **Adán Augusto López**, que tengan cuidado con su promoción rumbo a las elecciones de 2024, pues si incurren en campañas adelantadas podría invalidarse una eventual candidatura. El legislador dijo que pueden invalidar una candidatura si les demuestran que están en campañas anticipadas porque son funcionarios públicos. Descartó que tenga la intención de denunciar a sus compañeros de partido. Son mis amigos, dijo **Ricardo Monreal**. El senador dijo que vio en las calles de Tulum y Benito Juárez mucha propaganda, sobre todo de dos, de **Claudia** y de **Adán**, y deben de tener cuidado porque pueden incurrir en adelanto de campaña o en promoción anticipada. Monreal, una vez más demandó a la nomenclatura del partido fijar reglas claras, pues se trata con inequidad a los que aspiramos. No hay piso parejo, porque el presidente **Andrés Manuel López Obrador** no me menciona, por fortuna mi adversario no va a ser el presidente de la República, no va a estar en la boleta. Si fuera él a estar en la boleta, no me inscribo, ahí sí no, me despedaza. Asimismo **Monreal** dijo que incluso al presidente **López Obrador**, le conviene que el sea su sucesor; porque tiene más madurez, más experiencia política, independencia de criterio, autonomía y capacidad para gobernar.



## SENADOR EDUARDO RAMÍREZ; RECIBE PROPUESTA LEGISLATIVA SOBRE DERECHOS POLÍTICO-ELECTORALES DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD

El senador chiapaneco **Eduardo Ramírez**, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, en un encuentro celebrado en el Senado de la República, recibió la propuesta legislativa de la Red Nacional de Ciegos (RENAC), en materia de derechos político-electorales para las personas con discapacidad. Aseguró que será presentada la próxima semana ante la Comisión Permanente. El senador dijo que este proyecto será presentado ante el Pleno de la Comisión Permanente la próxima semana, para que se turne a la Cámara de Diputados, en el contexto de la discusión de la reforma político electoral que presentó el Ejecutivo federal. De no avanzar en la legisladora, se presentaría en el Senado de la República para que se apruebe a la brevedad, aclaró **Ramírez Aguilar**. Precisó que se tiene un término perentorio de tres meses previos al inicio del periodo electoral, por lo que se tiene como plazo hasta mayo para legislar. **Ramírez Aguilar** se comprometió a luchar al lado de este sector de la población, para que todos los partidos políticos tengan como obligación la inclusión de las personas con discapacidad y se garantice también la paridad de género. En temas de programas sociales y movilidad urbana, las personas con discapacidad han tenido obstáculos diversos. No hay, un diseño de desarrollo urbano de inclusión serio en los municipios que integran la República Mexicana. Destacó que el país debe sujetarse a los tratados internacionales de los que es parte y ajustar la Constitución y los ordenamientos jurídicos necesarios para satisfacer las necesidades de este grupo, mismo que ha acudido a los órganos de impartición de justicia electoral para reclamar y exponer sus necesidades, preocupaciones e inclusión.

## DIPUTADO IGNACIO MIER; LLEGA A LA SEP UNA MUJER CON SENSIBILIDAD Y VOCACIÓN LETICIA RAMÍREZ

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**, celebró la designación de **Leticia Ramírez Amaya**, como nueva secretaria de Educación Pública. **Ignacio Mier** calificó a **Leticia Ramírez** como una mujer sensible y de vocación, lo que le permitirá consolidar la transformación del sistema educativo en nuestro país. Dijo: Felicito y deseo el mayor éxito a mi querida amiga **Ramírez Amaya** como Secretaria de Educación Pública. El presidente **Andrés Manuel López Obrador** nombró a **Leticia Ramírez**, quien fungía como directora de Atención Ciudadana del Gobierno Federal, como nueva secretaria de Educación Pública (SEP) en sustitución de **Delfina Gómez Álvarez** quien dejó el cargo para dedicarse a su candidatura para la gubernatura del Estado de México por parte de Morena.

## ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; LA VIOLENCIA EN ESTADOS, NO SON ACTOS TERRORISTAS

El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, sobre los actos de violencia en Baja California, Jalisco, Guanajuato y Chihuahua dijo que no hay que magnificar los hechos, no debe verse más allá de lo que son solo una propaganda, algún día si hay oportunidad platicaremos qué significan acciones terroristas. El Secretario, negó que los actos en Baja California, Jalisco, Guanajuato y Chihuahua sean actos terroristas, expuso que no es que queramos minimizar estos hechos como actos terroristas, pero desde luego hay una estrategia federal de combate a la inseguridad, que está dando resultados. **López Hernández** agregó que sostiene que hay estrategia de seguridad, que se trata de garantizar la seguridad en la persona y en las posesiones de los ciudadanos y que los hechos en la frontera norte, están siendo atendidos de manera coordinada con los respectivos gobiernos estatales. El titular de la Segob, afirmó que parte de la transformación que está viviendo el país es que dos instituciones como lo son el Ejército y la Armada, y ahora la Guardia Nacional, viven una etapa distinta. No, hay un trabajo profesional y comprometido de las Fuerzas Armadas con la sociedad mexicana y respetuoso de todo el entramado jurídico y protección de derechos humanos.

## CANCILLER MARCELO EBRARD; AL ESTILO INFLUENCER INICIA SEMANA

El secretario de Relaciones Exteriores (SRE), **Marcelo Ebrard**, inicia la semana de manera muy peculiar, pues publicó la “escala de Marcelo” donde pide a usuarios decir ¿cómo amanecieron hoy?. Se puede ver el famoso meme que reúne diferentes imágenes de personajes como actores, escenas de películas, dibujos animados, y políticos que compartió el canciller, pero con fotos suyas. Los usuarios podrán expresar el estado de ánimo con el que iniciaron sus actividades esta semana. Por ejemplo, en el meme se puede ver una famosa foto de **Ebrard Casaubon** dormido durante un vuelo, por lo que el estado es “dormido”; en otra posa con su esposa, **Rosalinda Bueso**, por lo que el estado es “enamorado”. Esta publicación ha sido bien recibida por sus seguidores, quienes han compartido el estado en el iniciaron la semana.



### CLAUDIA SHEINBAUM: CON EXCELENTES NÚMEROS EN SUS ASPIRACIONES PRESIDENCIALES.

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, continúa con sus giras por varios estados de la República. Después de varias semanas intercambiando ideas y puntos de vista sobre cómo trabajar en armonía para solucionar diversas problemáticas surgidas en las grandes ciudades del país, la jefa de gobierno de la Ciudad de México **Claudia Sheinbaum** aparece con excelentes números a nivel nacional en sus aspiraciones presidenciales. En una Encuesta Nacional, **Sheinbaum** se reporta como la mejor y más firme aspirante de Morena a la candidatura presidencial, la cual registra un saldo favorable del 48% frente a sólo el 17% de **Marcelo Ebrard** quien por el contrario, alcanza un 24% de opiniones negativas. La alianza entre MORENA-PT-PVEM con **Sheinbaum Pardo** como candidata, alcanza una preferencia del 67,2% de los encuestados; la alianza PAN-PRI-PRD obtiene el 26,9% y le sigue Movimiento Ciudadano con el 5,9%, según las cifras de dicha casa encuestadora.

### ALEJANDRO MORENO; NUEVOS INTEGRANTES EN EL PRI ILDEFONSO GUAJARDO Y WILLY OCHOA

**Alejandro Moreno**, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en un mensaje de apertura, inclusión y solidez en el nuevo Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor, designó hoy al ex Secretario de Economía y negociador de México en el TLC, y posteriormente líder del T-MEC, **Ildefonso Guajardo Villarreal**, como Presidente de la Comisión de Desarrollo y Crecimiento Económico del Consejo Político Nacional (CPN). El PRI contará con un experto en el tema económico para mejorar la economía del país, ya que el programa económico del gobierno ha sido un fracaso. El Presidente **Alejandro Moreno** también designó a **Willy Ochoa Gallegos**, quien fuera Secretario de Organización durante la gestión de **Manlio Fabio Beltrones** en la dirigencia nacional del partido, como Secretario de Planeación y Estrategia del CEN. Ambos cuentan con la confianza de **Alejandro Moreno**, toda vez que ha coincidido con ellos en Legislaturas en el Congreso de la Unión. **Ildefonso Guajardo Villarreal** es licenciado en Economía por la Universidad Autónoma de Nuevo León, cursó estudios de posgrado en Economía en la Universidad Estatal de Arizona y la Universidad de Pennsylvania. Ha sido economista en Jefe de la Sección para Brasil y economista asociado en el Departamento de Asuntos Fiscales en el Fondo Monetario Internacional (FMI) de 1988 a 1991, año en que se integró a la Oficina para Asuntos del Tratado de Libre Comercio, con sede en la Embajada de México en Washington, la cual dirigió hasta 1994. **Willy Ochoa**, es licenciado en Ciencias Políticas por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Durante la dirigencia nacional de **Manlio Fabio Beltrones** en el PRI, fue Secretario de Organización del CEN en 2015-2016, y fungió como Secretario General entre junio y julio de 2016. Ha sido Delegado del CEN en Tabasco; y de 2015 a 2018, siendo Diputado Local al Congreso de Chiapas, fue Presidente de la Mesa Directiva y Presidente de la Comisión Especial para la Reconstrucción. En la LXII Legislatura de la Cámara de Diputados, siendo Coordinador **Manlio Fabio Beltrones**, fue Vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PRI. En 2018 fue Gobernador del Estado de Chiapas.

### DIPUTADO JORGE ROMERO; LEGISLAR A FAVOR DE LA SEGURIDAD TEMA PRIORITARIO DEL PAN

El coordinador de las y los diputados del PAN, **Jorge Romero Herrera**, adelantó que analizan la manera de incluir la seguridad como uno de los temas que su Grupo Parlamentario abordará en el próximo periodo ordinario de sesiones, ante los sucesos violentos de los últimos días en distintos puntos del país. El líder parlamentario dijo que la estrategia de seguridad no está funcionando, puesto que las cifras de violencia continúan en aumento y calificó como deplorable que en este gobierno las y los mexicanos estén a la merced de la delincuencia y del crimen organizado. Señaló que este gobierno no ha actuado en consecuencia para atender este problema, que ya es la principal preocupación de la mayoría de la población. Este gobierno tiene mucho que explicar respecto a sus malos resultados que son responsables de que casi 60% de las y los mexicanos perciban a la inseguridad como el principal problema del país. El coordinador aseguró que en el PAN no permitirán bajo ninguna condición la militarización de México, prueba del fracaso en la estrategia de seguridad del gobierno, luego de que el presidente amagara con publicar un decreto en el que transfiere el mando de la Guardia Nacional al Ejército.

### PUTIN ARMARÁ A LOS ALIADOS QUE NO SE SOMETEN AL DICTADO DE OCCIDENTE

El presidente **Vladimir Putin**, al inaugurar el foro "Armia-2022" en las afueras de Moscú, ofreció en medio de la guerra en Ucrania, a armar con equipos modernos a sus aliados de América Latina, Asia y África que no se someten al dictado de Occidente. Dijo que Rusia está dispuesta a ofrecer a sus aliados y socios el armamento más moderno, desde armas de fuego a blindados, artillería, aviación militar y drones de asalto.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

16/08/2022

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

## JOE BIDEN; EMPEZARA GIRA POR EEUU PARA EXPLICAR SU LEY ANTE LA INFLACIÓN

El presidente **Joe Biden**, realizará una gira por Estados Unidos para celebrar su de Ley para la Reducción de la Inflación, que firmará el martes, a tan solo tres meses para las elecciones legislativas. Así lo informó la Casa Blanca, el mandatario organizará próximamente una reunión con su gabinete centrada en la implementación de la ley y viajará por todo el país para resaltar cómo ayudará al pueblo estadounidense.

[www.hectormunoz.com.mx/](http://www.hectormunoz.com.mx/)

[@hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz